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Anträge und Anregungen der CSU-Fraktion vom März 2023 
 
 
Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister Graß, lieber Rudi, 
sehr geehrte Kollegin und Kollegen des Gemeinderats, 
 
wir haben im März 2023 den Haushalt beschlossen. Die CSU-Fraktion hat dazu einige Vor-
schläge gemacht, von den wir seitdem nichts mehr gehört haben.  
 
Wir bitten deshalb darum, im Rahmen der nächsten Gemeinderatssitzung den Sachstand mit-
zuteilen zu folgenden Themen: 
 
1. Gemeinderat Bäumel hat angeregt, den Mitarbeitern im Rathaus einen zweiten Bild-

schirm anzubieten. Ist das geschehen? Wie war die Reaktion? Sind Bildschirme ange-
schafft worden? 
 

2. Wir haben um Information zu interessanten Fortbildungsseminaren für Gemeinderäte 
gebeten. Gab es seit März solche Angebote oder gibt es aktuell interessante Fortbil-
dungsangebote? 
 

3. Schon im Jahr 2022 haben wir beschlossen, die Überwachung des ruhenden Verkehrs 
auf Hotspots zu beschränken. Im Rahmen der Rechnungsprüfung haben wir das Thema 
erneut angesprochen, zuletzt dann im Rahmen der Haushaltssitzung. Demnach (vgl. Nie-
derschrift zur Gemeinderatssitzung) sei „die stufenweise Reduzierung der Überwa-
chungshäufigkeit bereits eingeleitet“. Was bedeutet das? Werden nur noch Hotspots 
kontrolliert (wie damals besprochen) oder werden schwerpunktmäßig Hotspots kon-
trolliert und darüber hinaus auch noch andere, unbedeutende Gegenden? Wenn ja, in 
welchem Umfang? Wie sieht die aktuelle Rechnung aus? Wir bitten darum, sie dem Ge-
meinderat vorzulegen. 
 

4. Wir haben vorgeschlagen, die Luftreinigungsgeräte an der Schule abzuschalten. Es 
sollte geprüft werden, ob eine Außerbetriebnahme erfolgen kann. Ist dies geschehen? 
 



5. Wurde die Heizung der Realschule zwischenzeitlich saniert? Hat die Gemeinde in die-
ser Hinsicht etwas unternommen? 
 

6. Wurde der Naturlehrpfad bereits wiederhergestellt? Falls nicht, bis wann ist damit zu 
rechnen? 
 

7. Wie sieht es mit der Straßenbeleuchtung in Obertraubling aus? Wann soll das Thema 
auf die Tagesordnung?  

 
8. Wurde geprüft, ob zusätzliche Fahrradboxen benötigt werden und wurden solche an-

geschafft? 
 
 
Dazu kommt: 
 
9.  Wie weit sind die Planungen zur  neuen Grundschule schon vorangeschritten? Was 

hat sich in den letzten 6 Monaten getan? 
 
10.  Wir waren ja fraktionsübergreifend der Meinung, dass unbedingt etwas gegen die Ver-

müllung der Grünschütten und Glascontainer unternommen werden muss und haben 
auch auf die Möglichkeiten einer Videoüberwachung hingewiesen (vgl. nochmal hier, S. 
11 und S. 46 ff.: https://www.datenschutz-bayern.de/3/oh_video.pdf )? Wie ist hier 
der Stand? Ist schon eine Firma angefragt worden, die das übernehmen könnte? 

 
 
Wir bitten darum, die Antworten auf diese Fragen schon im Rahmen der Sitzungsunterlagen 
zur nächsten Sitzung im September zu geben, soweit möglich, dann sparen wir uns die Zeit am 
Montag.  
 
Vielen Dank! 
 
Beste Grüße  
 
 
Dr. Matthias Ruckdäschel 
CSU-Fraktionssprecher 

https://www.datenschutz-bayern.de/3/oh_video.pdf

